

Séjour du chef de l'Etat en Chine/Université francophone de Wuhan **Ali Bongo Ondimba fait docteur honoris causa**



Photo : Presse présidentielle.

Pour le chef de l'Etat, cette distinction est un hommage rendu au Gabon et à l'Afrique.



Photo : Presse présidentielle.

Ali Bongo Ondimba recevant sa distinction d'un responsable de l'Université francophone de Wuhan.



Photo : Presse présidentielle.

Une phase des félicitations adressées au promu.

O. N.
Libreville/Gabon

Le président de la République a été récompensé pour son engagement dans la préservation de l'environnement et notamment dans la lutte contre le réchauffement climatique.

LE chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, a été fait docteur honoris causa, par les plus hautes autorités de l'Université francophone de Wuhan, selon un communiqué de la "Communication présidentielle" parvenu à notre rédaction hier. Une distinction qui récompense le numéro un gabonais pour son engagement en faveur de la préservation de l'environnement et notamment dans la lutte contre le réchauffement climatique.



Photo : Presse présidentielle.

La photo de famille au terme de la cérémonie.

Cet établissement créé en novembre 1893 est l'une des plus grandes universités chinoises. Elle accueille depuis 1975 de nombreux étudiants gabonais et propose des programmes

dans des disciplines variées et modernes. «*En me décernant cette distinction, je considère que l'Université de Wuhan a bien voulu rendre hommage aussi bien au Gabon mon pays,*

qu'au continent africain. C'est l'occasion pour moi de vous exprimer ma profonde gratitude et mes remerciements chaleureux pour ce titre dont je mesure la valeur et la portée.», a déclaré

le président de la République. Après le prix Theodore Roosevelt décerné au président Ali Bongo Ondimba en juin 2017 par l'ONG américaine Wildlife Conservation So-

ciety (WCS), ce doctorat constitue une énième marque de reconnaissance des efforts du chef de l'Etat et du Gabon dans le domaine environnemental.

Il y a lieu de rappeler que dans le cadre de l'Accord de Paris qui vise à contenir la hausse des températures en deçà de 2°C, le Gabon s'est engagé à réduire d'au moins 50% ses émissions de gaz à effet de serre. C'est ce même engagement qui a conduit le chef de l'Etat à la création de 20 aires marines protégées (9 parcs et 11 réserves aquatiques) couvrant 26% de l'espace marin gabonais ; réalisant ainsi en mer ce qui avait déjà été fait sur terre en sanctuarisant 11% de notre territoire terrestre.

Rencontre entre le chef de l'Etat et le directeur exécutif de China Gezhouba Group Corporation Ltd

Le barrage de l'Impératrice Eugénie à l'ordre du jour



Photo : Presse présidentielle.

Une phase de l'entretien entre Ali Bongo Ondimba et son hôte, Ren Jianguo...



Photo : Presse présidentielle.

...en présence de plusieurs de leurs collaborateurs.

SM
Libreville/Gabon

LE président de la République, Ali Bongo Ondimba, a reçu, hier en audience, à Wuhan (Chine), Ren Jianguo,

directeur exécutif de China Gezhouba Group Corporation Ltd (CGGC), une entreprise chinoise spécialisée dans la transmission et la transformation énergétique. Les deux hommes ont

longuement échangé sur la construction du barrage de l'Impératrice Eugénie, situé à Fougamou, dans la province de la Ngounié. Le directeur exécutif de la CGGC a exprimé au chef de l'Etat, sa volonté

d'accompagner le Gabon dans la réalisation de ce projet. De fait, il s'est engagé à mener à terme l'exécution de ces travaux, sur une période de trente-six (36) mois. Soulignons que ce bar-

rage de l'Impératrice Eugénie constitue une véritable solution au déficit énergétique dans la partie sud du pays (provinces de la Nyanga et de la Ngounié). D'autant plus que cette infrastructure

prévoit une puissance d'environ 80 mégawatts. Elle devra donc permettre d'augmenter l'approvisionnement en énergie non-polluante et de réduire le coût de l'électricité au Gabon.